
平成２４年度 第３回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２４年６月２６日（水）１５時００分から１６時４０分

２ 場 所 地域・国際交流プラザ 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 青野委員、植田委員、古川委員、松尾委員、松村委員、山本委員

（学内委員） 香川学長、高石理事、野地理事、岩川理事、佐野理事、大西大学

院ソシオテクノサイエンス研究部長

（陪 席） 牧野監事、小巻監事

（事 務 局） 総務部長、財務部長、学務部長、施設マネジメント部長、研究国

際部長、情報部長、総務課長、企画・評価課長、財務課長ほか

（議事に先立ち、学長から、新たに就任した学内委員及び新任監事の紹介があった

後、大学の近況報告があった。）

４ 協議事項

(1) 平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

岩川理事から、別紙協議事項１資料により、平成２３事業年度に係る業務の

実績に関する報告書（案）について説明があり、審議の結果、原案のとおり承

認した。

(2) 平成２３事業年度決算について

財務部長から、別紙協議事項２－１資料から同２－４資料により、平成２３

事業年度の財務諸表（案）、決算報告書（案）及び事業報告書（案）について

説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(3) 平成２５年度概算要求について

岩川理事から、別紙協議事項３資料により、特別経費及び施設整備費の概算

要求について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。また、要求順

位は学長に一任することを了承した。

(4) 平成２４年度徳島大学入学者選抜試験の実施状況について

高石理事から、別紙協議事項４資料により、平成２４年度徳島大学入学者選

抜試験の実施状況について説明があり、これを了承した。

(5) 平成２３年卒業者及び修了者の就職状況等について

高石理事から、別紙協議事項５資料により、平成２３年卒業者及び修了者の

就職状況等について説明があり、これを了承した。



(6) 平成２４年度科学研究費補助金の内定状況について

野地理事から、別紙協議事項６資料により、平成２４年度科学研究費補助金

の内定状況について説明があり、これを了承した。

(7) 平成２３年度外部資金の受入状況について

野地理事から、別紙協議事項７資料により、平成２３年度外部資金の受入状

況について説明があり、これを了承した。

(8) 大学改革実行プラン等について

学長から、席上配付資料「大学改革実行プラン」により、当該プランの発表

に至る経緯及び概要について説明があり、併せて別紙協議事項８資料により、

四国における５国立大学連携構想について、現在の申請状況の説明があった。

これを受け、各委員から種々意見があった。

主な意見は次のとおり。

・ 当該プランは、既成概念を持っていては進まないであろう

・ 地域の大学にはそれぞれあるべき姿があると思われるが、当該プランは

トップダウンの感が強い

・ 方向性としてインパクトを与えるような言葉が並べられてはいるものの、

現在の人口構造の変化を考えれば誰でも気付くようなことしか書かれてい

ないうえ、具体的な方策が示されておらず、「なるほど」と思えるような

心に響くものがない

・ 現在の経済や人口の状況を踏まえると、総合大学を目指すのではなく、

大学のミッションとなるような特色や独自性を持つことを考えざるを得な

いのではないか

・ 四国における５国立大学連携構想で見送り・再検討となっている「５．

四国防災リスクマネジメント特別コースの設置等、危機管理教育の推進」

などは、具体化すれば、地域に貢献できる大学の在り方になり得るのでは

ないか

・ 「地域」の概念を変えていかざるを得ない時代になってきている

・ 学長、理事が中心となり、早急に徳島大学としての独自の対応策を練る

べきである

次回の経営協議会は、１１月下旬に開催することとなった。

（以上）


